



Förderverein Volksschule Hallbergmoos e.V.

Unterstützung der Grund- und Mittelschule in Hallbergmoos

Aktion Lesefieber (GS-2012/2013)

Das Thema „Lesen“ ist an der Grundschule Hallbergmoos seit über 10 Jahren ein wichtiges Thema. Zu Recht – Lesen ist eine Schlüsselqualifikation und wirkt sich auf die Leistungen in allen Fächern aus. Doch Kinder zum Lesen zu motivieren ist manchmal nicht so einfach – deshalb sind Projekte wie Aktion Lesefieber sehr wichtig, gerade im Grundschulbereich.

Im Schuljahr 2012/2013 war es wieder soweit: Aktion Lesefieber – und wie bei einem Fieberthermometer stieg die „Lesetemperatur“ mehr und mehr an! An den Säulen in der Aula wurden für jede Klasse – von der ersten bis zur vierten Stufe - Lesethermometer angebracht. Jedes Kind versuchte, zuhause so viele Bücher wie möglich zu lesen. Pro Buch füllte es einen Lesefieberzettel aus, auf dem Autor, Buchtitel, Anzahl der Seiten und eine Bewertung eingetragen wurden. Dieser kam in eine Urne und am Ende des Projekte wurden Gewinner gezogen. Zusätzlich gab es pro gelesenen Buch einen Aufkleber, der auf dem Lesethermometer angebracht wurde. Die Klasse mit den meisten Aufklebern, also der höchsten „Lesetemperatur“ war am Ende Sieger und erhielt einen Wanderpokal.

Sieger waren im Schuljahr 2012/2013:

Klassenpokale: Gesamt-Leseleistung: 3357 Bücher
im Schuljahr = 8,9 Bücher pro Schüler !

Klasse 4 d mit 362 Büchern →

Klasse 3 b mit 232 Büchern →

Klasse 2 c mit 269 Büchern →

Klasse 1 d mit 267 Büchern →



Der Förderverein Volksschule Hallbergmoos e.V. unterstützte dieses Projekt mit einer Spende in Höhe von 100,- €. Weitere Informationen auf der Webseite der Schule:

<http://www.hallbergmoos.org/index.php/leselust-statt-lesefrust/fieber>